



Bahnhof Brügg: Bauarbeiten für
stufenfreien Zugang zu den Zügen.

Wir bitten um
Verständnis.

Dauer: Januar bis Dezember 2023.



Sehr geehrte Anwohnerin, sehr geehrter Anwohner

Das neue Perron Gleis 2/3 im Bahnhof Brügg ist fertig. Die SBB hat es an die heutigen Anforderungen an einen barrierefreien Zugang zum Zug umgebaut. Die Reisenden gelangen neu dank dem höheren Perron stufenfrei in die Züge. Die restlichen Arbeiten an der Fahrbahn, am nördlichen Bahnhofzugang Nord und an der Velostationen dauern bis Mitte Dezember 2023.

Die restlichen Arbeiten an den Schienen von Gleis 1 und 2 werden hauptsächlich in der Nacht ausgeführt und erzeugen einen erheblichen Lärm. Eine Übersicht über die Termine der anstehenden Nachtarbeiten bis Ende November 2023 und weitere Informationen finden Sie auf der Rückseite.

Als Oberbauleiter bin ich gerne Ihr Ansprechpartner für Fragen und Auskünfte: stefan.niederberger@sbb.ch

Wir setzen uns dafür ein, die unumgänglichen Lärmemissionen so gering wie möglich zu halten. Für die Unannehmlichkeiten entschuldigen wir uns und bitten Sie um Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse

Stefan Niederberger
SBB Infrastruktur, Oberbauleiter

Übersicht über die geplanten Nachtarbeiten.

Datum	Zeit	Art der Arbeiten
5./6. bis 9./10. November 2023	21.00 bis 07.00 Uhr	Arbeiten am Bankett und Entwässerung, Gleis 2 und 3.
8./9. November 2023	21.00 bis 07.00 Uhr	Lärmintensive Stopfarbeiten mit Gleisbaumaschine, Gleis 1 und 2

Die aufgeführten Daten und Zeiten basieren auf dem geplanten Bauablauf. Aufgrund von Einflüssen aus dem Bahnbetrieb (z.B. Verspätungen von Zügen) oder bei unvorhergesehenen Ereignissen während des Bauens (z.B. Unwetter, Defekte bei Maschinen, Baugrund) kann es zu Abweichungen kommen. Diese kurzfristigen Informationen und weitere Bauarbeiten in Ihrer Region finden Sie unter sbb.ch/bauarbeiten (Anmeldung für Newsletter).

Bequemerer Zugang zur Bahn mit Nebenwirkungen.

Damit ein stufenfreies Ein- und Aussteigen am Bahnhof Brügg möglich ist, musste die Lage der Gleise angepasst werden. Nur so passen die Trittbretter der Fahrzeuge bündig ans Perron. Die veränderte Gleislage führt bei den Zügen teilweise zu einem Quietschen, welches als unangenehm empfunden werden kann. Neuere Fahrzeuge sind mit einer sogenannten Schmierfunktion ausgestattet, diese hilft mit, den Lärm zu reduzieren. Wir entschuldigen uns für teils erhöhten Lärm.

Alle Informationen zum Projekt finden Sie hier: www.sbb.ch/bahnhof-bruegg

